

## Toronto : colloque sur les débouchés dans les pays du Pacifique

Toronto - Le Huitième colloque sur les débouchés dans les pays du bassin du Pacifique (PROC VIII), dont le thème est «Les stratégies d'avenir pour l'Asie-Pacifique», aura lieu à Toronto du 17 au 19 avril 1994. Les participants pourront s'initier aux pratiques commerciales en vigueur sur les marchés dynamiques constitués par le bassin du Pacifique : le Brunei Darussalam, la Chine, Hong Kong, l'Indonésie, le Japon, la Thaïlande et les États-Unis.

Les participants apprendront auprès

des conférenciers de marque canadiens, asiatiques, mexicains et américains quelles stratégies commerciales ont le plus de succès dans les pays du Pacifique, quels modes de financement à risque s'offrent aux entreprises canadiennes et quels défis et perspectives découlent de la tendance vers le régionalisme.

Des premiers délégués commerciaux du Canada seront également sur place pour répondre aux questions concernant les débouchés pour les produits et services.

Les brochures d'inscription seront distribuées en février pour cette manifestation, parrainée par le Conseil économique des pays du bassin du Pacifique, Comité canadien, en collaboration avec la Fondation Asie Pacifique du Canada.

Pour plus de détails, communiquer avec Bronwyn Best du Comité canadien : 65, rue Queen ouest, pièce 1100, Toronto (Ontario) M5H 2M5. Tél. : (416) 869-0541. Fax : (416) 869-1696.

## Le thème de Globe 94, les affaires et l'environnement

Vancouver — GLOBE 94, la Third GLOBE Conference and Trade Fair on Business and the Environment se tiendra à Vancouver les 24 et 25 mars 1994.

Le Premier ministre Jean Chrétien a invité les ministres de l'Environnement de l'Organisation de coopération économique Asie-Pacifique (APEC) à participer à ce premier salon international du commerce des technologies de dépollution en Amérique du Nord!

La rencontre avec les ministres de l'APEC sera présidée par la vice-première ministre et ministre de l'Environnement, M<sup>me</sup> Sheila Copps.

Plus de 450 entreprises du monde entier profiteront du salon pour exposer leurs dernières nouveautés dans le domaine des technologies de la dépollution, tandis que plus de 1 000 délégués pourront y entendre des experts d'une vingtaine de pays leur parler de sujets comme les règlements et la compétitivité, la stratégie d'ensemble, les finances et les investissements, les marchés internationaux naissants et la coopération technologique.

L'APEC, créée en 1989, représente les économies de l'Australie, du Brunei Darussalam, du Canada, de la République populaire de Chine, de Hong Kong, de l'Indonésie, du

Japon, de la Corée, de la Malaisie, du Mexique, de la Nouvelle-Zélande, de la Papouasie-Nouvelle-Guinée, des Philippines, de Taïwan, de Thaïlande et des États-Unis.

Pour renseignements, communiquer

avec M. Alastair Gordon, tél. : (604) 684-5986, fax : (604) 666-8123 ou avec Mme Suzanne Armstrong, tél. : (604) 775-7517, fax : (604) 666-8123, tous les deux de la Globe Foundation of Canada, à Vancouver.

### SIBEX 94

## Pour se construire un monde en Asie

Singapour — Les entreprises qui cherchent à se bâtir des marchés dans la région de l'ANASE voudront participer à l'exposition du bâtiment de Singapour, SIBEX, qui se tiendra à la mi-mai 1994. À peu près tout ce qui est utilisé pour construire des murs, des planchers et des plafonds, en passant par les armoires, le matériel de plomberie et d'électricité, y sera présenté.

Selon des délégués commerciaux, tous les secteurs de l'industrie de la construction résidentielle, commerciale et industrielle connaissent un essor dans cette région de l'Asie.

SIBEX attire des acheteurs de toutes les régions de l'ANASE (Malaisie, Philippines, Thaïlande, Indonésie et Brunei) et de Singapour. Il vaut donc vraiment la peine d'explorer ce marché, d'autant plus que les produits et les

services canadiens jouissent d'une excellente réputation dans cette région.

Le haut-commissariat du Canada à Singapour, qui aura un kiosque d'information sur place, encourage les entreprises canadiennes à participer à l'exposition.

Pour obtenir des renseignements, communiquer avec Sarala Govindan, Reed Exhibition Services, Stamford, Connecticut. Tél. : (203) 352-8356. Fax : (203) 964-9209.

Les entreprises qui ne peuvent pas prendre part à l'exposition, mais qui désirent que leurs brochures soient distribuées au kiosque d'information, sont priées de les envoyer à l'adresse suivante : Canadian High Commission, Robinson Road, Post Office Box 845, Singapore 9016, Republic of Singapore. Tél. : (011-65) 225-6363. Fax : (011-65) 225-2450.